



Fünf Monate Abenteuer im Porsche 928

27/03/2017 30.000 Kilometer im Porsche 928 von Paris über Wladiwostok bis nach New York: Zusammen mit seinen beiden Söhnen ist der Franzose Philippe Delaporte einmal rund um die Welt gefahren – eine spannende, abenteuerliche und eindrucksvolle Reise.

27 Länder und 23 Hauptstädte waren es bei der ersten Familientour 2011. Im vergangenen Jahr ging es für Philippe Delaporte und seine Söhne Thibault und Baudoin dann wieder auf die Straße, diesmal auf eine Weltreise rund um den Globus. Fünf Monate fuhren sie in einem Porsche 928 von Paris nach Russland, Sibirien, Japan, danach über Alaska einmal quer durch die USA bis nach New York. Philippe Delaporte erzählt: „Die zwei Hauptetappen habe ich jeweils mit einem meiner Söhne absolviert: die erste von Europa nach Asien, die zweite durch Nordamerika. Das ist der Traum eines jeden Vaters, der eine Leidenschaft für Autos und Reisen hat.“

Der Porsche 928 wurde für seine Welt-Tour speziell vorbereitet und mit einem GPS-Tracker ausgestattet, sodass Interessierte die Reise live im Internet mitverfolgen konnten.

Eine Auswahl der besten Bilder sehen Sie hier:

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/historie/porsche-928-weltreise-philippe-delaporte-13469.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/e2f87c94-62e7-4af9-9735-9e810761a617.zip>